



さいたま市議会議員（2期目）
市民の目線、初心を忘れずに！

佐伯かずみ

NO.79



もっと便利になります！～さいたま市公式LINE～
～登録すれば、ほしい分野の情報が届きます～

12月2日より配信する大項目が5つに！

「子育て」「健康・医療」「福祉」「イベント」「暮らし」の5つに。

新しい分野の配信は
12月2日より

以下の新たな分野が増えます！

- 学校教育 保育施設 結婚・ライフデザイン 医療 検診・予防接種
- 観光 自然・公園 安全・防災 保険・年金・税金 補助金・給付金
- ごみ・環境 まちづくり・交通 就職・職員採用 ボランティア・市民活動

現在12の分野がありますが、さらに増えて24分野に。
防災情報など緊急情報は利用者全員に配信します。HPにも掲載されていますが、これはプッシュ型と言って事前に登録しておけばほしい分野の情報がLINEで流れてくる仕組みです。



現在の分野：妊娠・出産、育児・子育て、ひとり親家庭、感染症、健康、高齢、障害、生活支援、スポーツ、まつり、歴史・文化・芸術、食・グルメ

12月議会開会(11/27～12/20)

こんな補正予算議案も出ています。

- ◎中央区役所周辺の公共施設再編事業(事業者を公募)314億円
- ◎(仮称)次世代型スポーツ施設整備事業(事業者を公募)130億円
- ◎大宮駅西口第5地区まちづくり用地整備工事(都市計画道路と公園整備に向けて)1億9千万円
- ◎新設大和田地区小学校の整備費(労務単価上昇に対応するため請負代金の変更)1億8千万円
- ◎若者自立支援ルームの事業者選定(令和7～9年度まで)1億2500万円
- ◎乳児の1か月児検診に係る経費の一部助成に係る事務費85万(補助開始は令和7年4月から予定)
- ◎市立病院の医師の増員と治験受託研究費の増額7,200万円



みんなのアプリ(さいコイン)が現金チャージもできるように！ しかも今ならお得なキャンペーンも！

さいたま市 みんなのアプリ

さいたま市のデジタル地域通貨「さいコイン」・「たまポン」誕生



7万ダウンロード突破！
加盟店 1,500 店舗

市内で使えるお店 拡大中!!

市内在住の方はもちろん、
市外の方も使える!

【対面区役所相談カウンター】

毎週火・木曜 9時から5時
(最終受付16時半)

【コールセンター】

0570-037-279



【現金でもチャージ可能に!!】

今までクレジットカードがイオンだけとか、銀行口座が不便、などチャージがコンビニでできたらいいのに、という声をお聞きしていました。

ついに！12月1日から「セブンイレブン銀行 ATM」で現金チャージができるようになりました～～！ATMチャージを選んでQRコードを読み込み企業番号と金額を入れる手順です。チャージはカード等と同じく1回につき49,000円まで。

【初回の現金チャージでポイントゲット!!】

初回につき現金1万円以上チャージで2,000ポイントがもらえるってお得！これは以前カードや銀行口座から1万円いれて2,000ポイントもらった方も対象となります。

(ただし総額4億円までのプレゼントです)

【決済金額の3%がもらえる！12/1～1/5まで】

この期間ちょっと大きなお買い物もする季節。そんな時に3%バックはこれまたお得～！期間は12月1日から2025年1月5日まで。約1か月間なので、ご注意を！

※区役所に対面の相談カウンターあり(毎週火曜と木曜の9時から17時まで受付は16時半まで)

※コールセンター:0570-037-279(9時半から19時)

※現金チャージは、チャージ金額の2%のポイント付与となります。口座やカードでのチャージは3%です。付与率違うのでご注意を。

※ダウンロードにはマイナンバーカードが必要です。

【映画見してきました!】あさぬーのMovieReport (あさぬーは佐伯かずみ応援団)

『機動戦士ガンダム SEED FREEDOM』

2002年に放送された大人気TVアニメ「ガンダムSEED」シリーズの待望の劇場版&20年ぶりの続編で、TVシリーズの2年後に訪れる大きな戦いが描かれる。公開から3ヶ月経ち、サブスクで自宅でも視聴可能にも関わらず、現在も劇場で上映中、興行収入はガンダムシリーズ歴代最高の50億円を突破して大人気だ。終盤のラクス(ヒロイン)がガンダムと共にBGMで登場するシーンが超最高で、私(あさぬー)は3回も劇場で見て、久しぶりにガンプラを買ってしまったほどだ。現在は特別エンディング版第2弾が放映されており、ぜひ劇場でもう1回見たい作品だぞ！

みなさんのモヤモヤやお困りごとなどお声をお聞かせください。

右のQRコードからLINEでご連絡くださいね。市の情報や、私のお知らせなども流しています。

大宮区7か所を回って市政レポートを配布しています。

これからも皆さんの声をしっかり市政に届けます！

写真は、大宮区内の専門学校で、「議員の仕事と政治参画」について一コマお話をする時間をいただきました。「今までは何か言っても無駄だと思ったが、声を出すことで社会が変わると感じた。これからはもっと声をあげていきたい」そんな感想をいただき、うれしかったです。

